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O QUE BUSCA EM JESUS, O MESSIAS PROMETIDO? 

Jesus não faci l itou em nada a vida daqueles  que pretendiam aliar -se a 
ele.  Antes pelo contrário,  e le expl icitamente dif icultava mostrando as 
vicissitudes de um compromisso de fé e serviço a os pretensos seguidores .  
Deixava isso claro especialmente quando o aglomerado das multidões o 
assediava em busca das benesses de seus milagres . Essa inversão de valores 
pelas multidões,  sempre em busca de pão, vinho e milagres,  provocava em 
Jesus certa repugnância que o levava a chama -las  à realidade do que realmente 
envolvia o abraçar da verdade que pregava.  

Um desses momentos ocorreu quando  curou a sogra de Pedro e em 
seguida muitos enfermos e lunáticos. Esses milagres provocaram um grande 
ajuntamento de pessoas ávidas em ‘f icarem com ele,  ou melhor,  com seus 
milagres .  ”  Por essa  razão Jesus decide deixar a  multidão e  passar para o outro 
lado do mar. Um dos presentes se propõe a seguir o Mestre por “onde quer 
que fosse”. Jesus lhe responde:  As raposas têm covis,  e as aves do céu têm 
ninhos; mas o Fi lho do Homem não tem onde recl inar a cabeça.  Mateus 8:14-
20.  (Bíblia. Versão Revisada, 11ª Impressão,1995, Imprensa Bíblica Brasileira, Rio de Janeiro, Brasil). 

Em outra ocasião Jesus se vendo cercado de grandes multidões,  se dirige 
a elas e assevera:   Se alguém vier a mim, e não aborrecer a pai  e mãe, a mulher 
e f i lhos,  a irmãos e irmãs,  e ainda também à própria vida,  não pode ser meu 
discípulo. Quem não leva a sua cruz e não me segue, não pode ser meu 
discípulo. (Lucas 14:25-27).  Ibidem.  No contexto desse capítulo do Evangelho 
de Lucas,  do verso 25 a 35, Jesus repete por três vezes o enfático “não pode 
ser meu discípulo” a quem não est iver disposto a se submeter  às duras 
demandas de abnegação e priorização dos misteres do Seu Reino, que não é 
terreal!  

Jesus nunca se permit iu impressionar  com multidões. Para ele a voz do 
povo nunca foi  a voz de Deus ,  antes pelo contrário,  geralmente a voz do povo 
é a voz do próprio ventre ,  do estômago e do “trampolim” para o sucesso.. .na 
terra.   Por essa razão,  a f i ltragem que ele sempre efetuou em seus seguidores 
foi  que determinou a qualidade das verdadeiras intenções dos corações  de 
todos os que o buscaram. Hoje,  não é diferente, e nunca o será,  permanece a 
mesma! _edsonbvaleriano_03032024.  

 


